POLIZEIBERICHT

Spanner in Iffeldorf

Iffeldorf - Ein unbekannter Spanner hat in Iffeldorf sein Unwesen getrieben. Wie die Polizei nun mitteilt, hielt sich bereits zwischen 20. Januar und 2. Februar eine männliche Person zweimal in einem Grundstück an der Herzogstandstraße auf. "Der Mann verhielt sich auffällig und fotografierte vermutlich in das Badezimmer eines Wohnhauses", so Matthias Krümpel, Leiter der zuständigen Polizeiinspektion Penzberg. Auf seiner Flucht über ein Nachbargrundstück wurde der Unbekannte per Video aufgenommen. Aufgrund des Verhaltens geht die Polizei bislang von einem Spanner aus. Der Unbekannte ist circa 1,80 Meter groß, circa 100 Kilo schwer, von kräftiger Statur, hat dunkle kurze Haare und war bekleidet mit einem dunklen Anorak samt Kapuze und Reflektorenstreifen auf beiden Brustseiten vorn. Er trug eine etwas hellere Hose und dunkle Schuhe. Hinweise an die Polizei Penzberg unter Telefon 08856/92570.

Lamborghini drängelte

Region – Ein unbekannter Lamborghini-Fahrer hat sich am vergangenen Sonntag auf der Autobahn bei Starnberg als Verkehrsrowdy betätigt. Nach Angaben der Verkehrspolizei Weilheim war ein 46-jähriger Starnberger gegen 13.30 Uhr mit einem VW Golf auf der A952, von Starnberg kommend, in Richtung Autobahndreieck unterwegs. Der Golffahrer wurde laut Polizei von einem drängelnden, Lichthupe gebenden und "sehr dicht auffahrenden" schwarzen Sportwagen Lamborghini, Modell Urus, bedrängt und genötigt. Zudem soll der Fahrer des Sportwagens beim Überholvorgang dem Fahrer sowie dessen Ehefrau den Mittelfinger entgegengestreckt haben. Der Starnberger erstattete Anzeige gegen den unbekannten Fahrer. Der Sportwagen ist auf eine Münchner Firma zugelassen. Zeugen und weitere Geschädigte mögen sich bei der Verkehrspolizei unter Telefon 0881/640302. ab

Fortsetzung folgt

Bauerntheater pur: Dorfbühne Seeshaupt spielt wieder den "Haftlmacher"

Das Seeshaupter Theaterensemble der Dorfbühne zeigt den "Haftlmacher". Derzeit laufen die Proben, los geht es im März.

VON FRIEDERIKE WOLFERMANN

Seeshaupt – Ein paar Auserwählte hatten das Stück im Jahr 2020 in den zwei Aufführungen schon gesehen und waren begeistert. Dann kam Corona und es gab keine weiteren Spielabende mehr. Nun will das Ensemble der Dorfbühne Seeshaupt den "Haftlmacher" wieder aufleben lassen. Seit einigen Wochen wird unter Anleitung von Regisseurs Fritz Ziegler fleißig geprobt.

Die Theaterzuschauer erwartet ein unterhaltsamer Abend mit viel Lachen. Im Stück vom bewährten Lieblingsautor der Dorfbühne, Peter Landsdorfer, sieht der Besucher von den Schauspielern hervorragend dargestellte Charaktere – wie sie in einem Bauerntheater einfach sein müssen. Als geisterhafter Titelheld, der Haftlmacher, agiert Markus Ott. Den Wirt spielt Anton Heinzel, der diese Tätigkeit auch im richtigen Leben in Eberfing ausübt. Der Beutelschneider wird von



Bereit für den Auftritt: Das Team des "Haftlmachers" mit (oben v.l.) von links (oben) Einsagerin Susanne Albrecht, Daniela Kranich, Birgit Muhr und Monika Bernwieser sowie (vorn v.l.) Regisseur Fritz Ziegler, Anton Heinzel, Robert Mayr, Markus Ott, Manfred Stöger und Andrea Bauer. Nicht auf dem Bild sind Robert Albrecht und Michael Muhr.

Robert Albrecht dargestellt, der Schweinezüchter von Robert Mayr und dem Pfarrer leiht Michael Muhr seine Person. Die Frauenrollen spielen Birgit Muhr (Wirtin), Andrea Bauer (Kohlendandlerin), Monika Bernwieser (Metzgermeisterwitwe) und Daniela Kranich (Hebamme). Als Souffleuse agiert wieder Susanne Albrecht.

Termine und Karten

Aufführungstermine der Dorfbühne Seeshaupt für den "Haftlmacher" sind jeweils Freitag und Samstag von 3. bis 31. März und 1. April. Einlass in den bewirteten Leonhard Sterff-Saal über der örtlichen Feuerwehr ist ab 18 Uhr. Beginn der Aufführung ist um 19.30 Uhr. Karten können telefonisch unter 0151/23535344 jeweils montags bis freitags von 18 bis 20 Uhr bestellt werden. Eine Reservierung ist verbindlich, vorbestellte aber nicht abgeholte Karten werden in Rechnung gestellt.



Kleine Forscher in Iffeldorf

Iffeldorf – Staunen, erleben, entdecken hieß es für die Sternschnuppen-Kinder des Iffeldorfer Haus für Kinder St. Vitus. Sie tauchten in die Welt eines 3D-Mikroskops ein. Was eigentlich als Vorschulangebot gedacht war, wurde schnell von der ganzen Kindergartengruppe erlebt, heißt es in einer Mitteilung. Das Alter spielte keinen Rolle. Die 2,5-Jährigen fanden es genauso spannend wie die Sechsjährigen. Eine neue Technik und das Objekt am Bildschirm vergrößern, all das konnten die Kinder live am besonderen Mikroskop ausprobieren.

Die jungen Forscher sammelten fleißig in der Natur und zu Hause Schätze, die sie dann genauer betrachten wollten. Untersucht wurden nicht nur Schneckenhäuser, Muscheln, Eichel, Kastanien und Blumen, sondern auch vertrocknete Regenwürmer und Fliegen. Große Augen bekamen die Kinder, wenn das Objekt im Bildschirm vergrößert wurde und man Fasern, Haare und noch vieles mehr entdeckte. Möglich machte das technische Erlebnis mit dem 3D-Mikroskop ein Vater über die Firma, bei der er tätig ist.

Freizeit mit Kreisjugendring

Region – Der Kreisjugendring Weilheim-Schongau veranstaltet vom 20. bis 25. Februar seine Kinder-Winter-Freizeit "Snow Art" in Steingaden (Blockhaus der Freizeitstätte Langau). Zielgruppe sind Kinder von sechs bis elf Jahren. Anmeldung (Gebühr 150 Euro, Geschwisterrabatt 35 Euro) unter www.kjr-wm-sog.de/anmeldung. Weitere Infos per E-Mail an info@kjr-wm-sog.de oder unter Telefon0881/3183.

Beratung für Handwerker

Region – Die Handwerkskammer für München und Oberbayern bietet am Mittwoch, 15. Februar, ab 9 Uhr im Bildungszentrum Weilheim (Kerschensteinerstraße 3) ihren Mitgliedsbetrieben einen kostenfreien Sprechtag zur Außenwirtschaft an. Berater ist Dietmar Schneider. Eine Anmeldung unter Telefon 089/5119375 oder per E-Mail an dietmar.schneider@hwk-mu enchen.de ist erforderlich. ab